
上山高原エコミュージアム 

―第１３４回理事会議事録― 

 
日時：平成 27年 4月 10日(金)PM7:00～ 

場所：上山高原ふるさと館 

出席者： 理  事  小畑和之 植田光隆 尾崎美津人 馬場正男  山本一幸 坂本保 小幡光政  

尾崎敦 森田忠浩 山村昭義 

田中 豊(委任状) 中谷康彦（委任状） 中村幸夫(委任状) 田中 薫（委任状） 

山村あけみ（委任状） 

 

     監  事   中村義則 植村慶子 

     アドバイザー 畑中直樹 

事 務 局  橋本直 馬場正男 中村艶子 中川貴美子 

開 会 

①  成立の確認 

  定員 1５名に対し１５名出席（うち、委任状提出５名）で成立を確認した。 

②  議事録署名人の指名 

  議長の小畑和之代表理事が、坂本保氏、小幡光政氏の両理事を議事録署名人に指名し

た。 

報告事項 

１ 各部会の報告 

① 保全部会 

活動は休止中 

② プログラム部会 

特になし 

③ サテライト部会 

事務局中村より報告 

3月 26日部会を開催しエコフェスタの食事について話し合いをもった。 

4月 15日再度部会をもちメニュー等について決定することとなった。 

特産品は椎茸が3月20日より採取が始まり現在も生椎茸で販売したり乾燥し

たりしている旨報告があった。 

④ ＲＲ部会 

森田部会長より報告 

 随時、ホームページの更新を行っている旨報告があった。 

⑤ 調査研究部会 

山本部会長より報告 

   3 月 16 日モニタリング報告会が開催され、その後自然再生協議会が開かれ

た旨報告があった。 

   ノハナショウブをシカの食害から防ぐために防護ネットを設置する予定で

ある。また、ヤナギタンポポの保護も同時に行うことが報告された。 

   4月 19日に部会開催する予定である。 

 



⑥ 炭焼きプロゼクト 

尾崎理事より報告。 

炭は合計 7窯焼き 26年度の炭焼きは終了した旨報告があった。 

 

２ 事務局その他 

 事務局長より報告 

・プログラムの実施報告、3月の特産品販売状況、3月の入館者状況の報告があ

った。 

・上山までの除雪進行状況が報告され、除雪が終了後に避難小屋のトイレ整備や 

 水の開栓、山焼きの防火帯づくり等の活動を保全部会に依頼した。 

 

 

協議事項 

１ 購買申請について 

 ・春のエコフェスタの神戸線直通のバスは三社見積りした結果 183,600円で井上 

自動車整備（株）に決定した。 

 

2. 当面の事業について 

 ・春のエコフェスタのスタッフマニュアルが事務局から提示され、この行程でエ

コフェスタを進行することで了承された。 

 ・定例総会に向けて、27年度は理事改選の年となるので各地域代表、部会代表 

  を決めて上で 20日までに報告することで了承された。 

 

 

 

 

 

次回の理事会は 5月 8日（金）19：30より  

 

議長は以上で理事会の全てが終了したことを述べ閉会した。 

以上、この議事録が正解であることを証します。    

 

 

平成 27年 4月 10日 

議    長 小 畑 和 之 

議事録署名人 坂 本  保 

       小 幡 光 政 

        


